## PRESIDENTE LAGOS: VAMOS A TRANSPARENTAR LA RELACIÓN DEL MUNDO PRIVADO CON LA POLÍTICA

Así lo afirmó el Mandatario al dar cuenta de los avances en las políticas de prevención de la violencia intrafamiliar y de abuso de niños. Además, destacó que el debate sobre estos tópicos "habla bien de un país que se atreve a asomarse a este tipo de temas, por fuertes que ellos sean".

En otro ámbito, el Jefe de Estado llamó a los chilenos "a ponerse la camiseta" con la Teletón que comienza esta noche.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recalcó esta mañana en el Palacio de La Moneda, al dar cuenta sobre los avances en las políticas de prevención de la violencia intrafamiliar, que "así como abordamos este tema, estamos abordando aquellos hechos que tienen que ver con situaciones de corrupción" y añadió que al igual que las situaciones de violencia al interior de las familias, los hechos de corrupción "deben ser castigados" y transparentados. "Como dije ayer a los empresarios reunidos en Enade, vamos a transparentar todo, también la relación del mundo privado con la política, tal como estamos transparentando la violencia intrafamiliar", aseguró el Primer Mandatario.

En la oportunidad el Jefe de Estado, quien estuvo acompañado de su señora Luisa Durán, y de la Ministra del Sernam, Adriana Del Piano, señaló que estas últimas semanas han aparecido, ante la opinión pública, "muchos temas respecto de los cuales la sociedad no quiere asomarse" y recalcó que el debate registrado "habla bien de un país que se atreve a asomarse a este tipo de temas, por fuertes que ellos sean".

El Mandatario repasó luego los avances obtenidos estos últimos doce años en materia de violencia intrafamiliar, destacando que el principal logro es haber puesto el tema al interior de la sociedad. "Hemos logrado en este tiempo, colocar el tema. Quince años atrás este tema no existía en Chile. Existía violencia, pero no existía el debate, no existía la decisión de abordarlo", expresó el Presidente Lagos resaltando que la ley sobre la materia, promulgada en 1994, "es un paso, pero bien sabemos que las leyes no resuelven los problemas, las leyes son instrumentos que dependen de lo que nosotros hagamos".

Destacó también que la atención a la violencia intrafamiliar hoy está en el presupuesto de Chile, lo que ha permitido durante los últimos dos años -según indicó- atender a 11.400 mujeres, hombres y niños, víctimas de violencia, y lograr la participación de 140 mil personas en actividades propias de prevención.

En este sentido planteó que de nada sirve impulsar políticas de prevención en materia de violencia intrafamiliar, si éstas no son complementadas con la participación de la sociedad civil y de los ciudadanos en su conjunto.

En otro ámbito, el Mandatario hizo un llamado a la ciudadanía a realizar su aporte a la Teletón que comienza esta noche. "Quisiera hacer un llamado a que nos pongamos la camiseta, como lo hacemos siempre cuando hay empresas de esta naturaleza, cuando todos somos convocados, cuando hay una causa que vale la pena por la cual jugársela, cuando hay una causa por la cual vale la pena decirle al resto del mundo que aquí los chilenos sabemos de solidaridad, sabemos de emprendimientos comunes, cuando hay momentos que nos convocan a todos. Y cuando nos convocan a todos, todos decimos presente", sostuvo el Jefe de Estado añadiendo que "estoy seguro que cada chileno y chilena, va a dar lo mejor en estas 27 horas, para que la Teletón de nuevo salga exitosa".